

## Vocales:

Reverendo don Constancio Palomo, representante del excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la Diócesis de Salamanca.

Don Matías Alfonso Ledesma Jiménez, funcionario de la Corporación de igual categoría y clase de la plaza que sale a concurso.

Don Francisco Montero Moreno, representante de la Dirección General de Administración Local.

Don Carlos García-Faría Alonso, Secretario General de la Diputación, que actuará también de Secretario del Tribunal.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el artículo 6.º, párrafo 1.º del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, aprobatorio del Reglamento General para ingreso en la Administración Pública.

Salamanca, 19 de mayo de 1973.—El Presidente, Julio Rodríguez Muñoz.—4.258-E.

*RESOLUCION de la Diputación Provincial de Segovia por la que se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos al concurso de méritos para proveer una plaza vacante de Médico Psiquiatra de la Beneficencia Provincial, con categoría de Jefe de Servicio.*

Convocatoria para cubrir, en propiedad, mediante concurso de méritos, una plaza vacante de Médico Psiquiatra de la Beneficencia Provincial, con categoría de Jefe de Servicio.

## Lista provisional de admitidos y excluidos

## Admitidos

Don Felipe Martín Lomillas.

## Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público en virtud de lo determinado por la base 5.ª de las de la convocatoria oportuna y a los efectos que en la misma se indican.

Segovia, 15 de mayo de 1973.—El Presidente, Modesto Fraile Poujade.—El Secretario general, Ramón Huerta Huerta.—4.191-E.

*RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona por la que se hace pública la composición del Tribunal designado para la resolución del concurso convocado para la provisión de la plaza de Recaudador de Tributos del Estado en la zona de Reus.*

## Tribunal

Presidente: Ilustrísimo señor don José Clua Queixalós, o el Vicepresidente, o el Diputado en quien delegue.

## Vocales:

Ilustrísimo señor don Luis Martí Ballester, Jefe provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, como representante de la Dirección General de Administración Local, Suplente, don Jorge Ledesma Delgado.

Ilustrísimo señor don Antonio Martínez Lafuente, Abogado del estado, Suplente, don Emilio Saucá Mena.

Don Arturo Baixauli Morales, Interventor de Fondos Provinciales.

Don Francisco López Merino, Secretario general interino de la Corporación Provincial.

Don Benigno Francesch Urgell, Jefe del Servicio de Recaudación de Contribuciones.

Secretario: Don Francisco López Merino o funcionario en quien delegue.

Los miembros del Tribunal podrán ser recusados por los aspirantes admitidos al concurso cuando concurren las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de quince días a contar del siguiente de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Tarragona, 23 de mayo de 1973.—El Presidente, José Clua Queixalós.—4.399-E.

*RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valladolid referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Ingeniero de la Sección de Vías y Obras Provinciales.*

La excelentísima Diputación Provincial, en sesión del día 6 de mayo de 1973, acordó aprobar la lista definitiva de aspirantes admitidos a tomar parte en el concurso-oposición, convocado

mediante anuncios publicados en los boletines oficiales de la Provincia y del Estado correspondientes a los días 14 y 29 de diciembre de 1972, respectivamente, para proveer una plaza de Ingeniero de la Sección de Vías y Obras Provinciales, cuya lista comprende a todos los representados que fueron admitidos provisionalmente, según relación publicada en dichos boletines los días 17 de febrero y 7 de marzo del año actual, y contra la que no se ha producido reclamación alguna y.

Vistas la delegación y designaciones efectuadas, acordó, asimismo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 245 del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local, declarar integrado el Tribunal calificador de concurso-oposición de que se trata, por los siguientes miembros:

Presidente: Don Ignacio Sánchez López, Vicepresidente de la Corporación, por delegación del señor Presidente de la misma.

## Vocales:

Don Miguel Martín Díaz, en representación del Profesorado oficial.

Suplente: Don Juan José Gutiérrez Suárez.

Don Jaime Sáez Vara, como Jefe del respectivo servicio técnico de esta Corporación.

Don José Luis Abad Pérez, en representación del Colegio profesional respectivo.

Suplente: Don Luis Aguilera Manso.

Secretario: Don Juan Francisco Gil Sastre, que lo es de la Corporación.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Valladolid, 10 de mayo de 1973.—El Presidente.—El Secretario general.—4.115-E.

*RESOLUCION de la Diputación Foral de Alava por la que se aprueba la relación de admitidos y excluidos a la oposición para la provisión de cinco plazas de Oficiales Técnico-Administrativos titulados de la Corporación.*

Relación de admitidos y excluidos a la oposición para la provisión de cinco plazas de Oficiales Técnico-Administrativos titulados de la Corporación.

## Admitidos

Don Fernando de Silva y de Verátegui.  
Don Eduardo Chasco Elorza.  
Don Enrique Urizabarrena Bernardo.  
Don José Ramón Ortega Castillo.  
Doña María de las Nieves Herrero Buesa.  
Don Alberto Sedano e Irazusta.  
Don Rafael García Armiño.  
Don Enrique Chavarrri Martínez.

## Excluidos

Ninguno.

Contra esta relación podrán presentar reclamaciones, los interesados, en los quince días siguientes hábiles, a partir de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Vitoria, 17 de mayo de 1973.—El Secretario, Antonio Mariano Millán López.—V.º B.º El Presidente.—4.225-E.

*RESOLUCION de la Diputación Foral de Alava por la que se aprueba la relación de admitidos y excluidos al concurso para la provisión de una plaza de Topógrafo en la Dirección de Arquitectura de la Corporación, en servicios contratados.*

Relación de admitidos y excluidos al concurso para la provisión de una plaza de Topógrafo en la Dirección de Arquitectura de la Corporación, en servicios contratados.

## Admitido

Don Mariano Cayuelas Nolasco.

## Excluido

Don Pedro Piana Pañart, por no acreditar la posesión del título oficial de Perito o Ingeniero Técnico en Topografía, requerido en la convocatoria.

Contra esta relación podrán presentar reclamaciones los interesados en los quince días siguientes hábiles, a partir de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Vitoria, 17 de mayo de 1973.—El Secretario, Antonio Mariano Millán López.—4.226-E.